

II- 2272 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Datum: 20. März 1973

Re: 1152/7 Anfrage

der Abgeordneten Dr.KARASEK
und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend die Auslieferungssache Dr.Walter Frisch.

In den letzten Tagen war Pressemeldungen zu entnehmen, daß der vom Landesgericht für Strafsachen Wien wegen Betruges in der Höhe von mehreren Millionen Schillingen gesuchte ehemalige Wiener Rechtsanwalt Dr.Walter Frisch sich seit Jahren in Mexiko aufhalten soll. Die mexikanischen Behörden sollen auf ein österreichisches Auslieferungsbegehren bisher nicht reagiert haben.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

Anfrage:

- 1.) Welche Schritte hat Österreich bisher im diplomatischen Wege unternommen, um die Auslieferung des Dr.Walter Frisch aus Mexiko zu erwirken?
- 2.) Welche weiteren Schritte fassen Sie für den Fall ins Auge, daß die mexikanischen Behörden ihre bisherige Haltung beibehalten?

o